



© privat

LEHRE STÄRKEN

„Wir halten die Maschinen am Laufen“

Thomas Preis, Agrana Österreich

Thomas Preis, Maschinenbautechnik-Lehrling bei Agrana Österreich im Werk Leopoldsdorf, hat zuerst eine andere Lehre begonnen und dann zum Maschinenbautechniker umgesattelt. Ich bin Lehrling bei Agrana Österreich, in der Zuckerfabrik in Leopoldsdorf, und die Ausbildung taugt mir immer mehr. Damit habe ich im zweiten Anlauf meinen Wunschlehrberuf gefunden. Die Lehre macht sich nicht nur im Lebenslauf gut. Bremsen abmontieren, Fugenwartung, Lager schmieren, Schweißarbeiten - diese und viele andere Dinge gehören zum Aufgabenbereich von Maschinenbautechnikern. Die Theorie bekommen wir in der Berufsschule vermittelt. Da habe ich schon zwei Prüfungen in Schweißen erfolgreich absolviert - das ist ein Bereich, in dem ich besonders gerne arbeite. Ich bin einer von drei Lehrlingen im dritten Lehrjahr. Bald beginnt mein viertes Lehrjahr, weil ich das Spezialmodul "Maschinenbau" absolviere. Die Arbeit ist nicht nur abwechslungsreich, sondern auch verantwortungsvoll, weil Maschinenbautechniker halten die Dinge am Laufen.

Online seit 23.07.2021 (Aktualisiert: 22.06.2022)